
Min 6M

Max 36M/15kg

RÉHAUSSEUR SAC À DOS
BACKPACK BOOSTER SEAT

EN16120:2012+A2:2016

415015



FR

IN
ST

RU
CT

IO
N

S

.2

Simplifiez vos sorties en famille et découvrez le sac à dos réhausseur pour enfants, 
le compagnon de voyage idéal ! Emportez-le partout pour que vos enfants puissent 
profiter de chaque repas en toute sécurité. Ultra compact, il vous permet de 
transporter tous le nécessaire pour prendre soin de bébé.

IMPORTANT !  À CONSERVER POUR UNE CONSULTATION ULTÉRIEURE

AVERTISSEMENT
•	 Ne jamais laisser l’enfant sans surveillance.
•	 Toujours utiliser le système de retenue et s’assurer qu’il est correctement installé.
•	 Toujours utiliser le système d’attache à la chaise et s’assurer qu’il est correctement installé.
•	 Toujours vérifier la sûreté et la stabilité du produit sur la chaise pour adulte avant son
	 utilisation.
•	 Ne pas utiliser ce produit sur des tabourets ou des bancs. 
•	 S’assurer que le rehausseur est positionné de manière à ce que l’enfant ne puisse pas prendre 
	 appui avec ses pieds sur la table ou tout autre structure. Cela peut entrainer des risques de
	 basculement.
•	 Ne pas utiliser le produit si tous les éléments ne sont pas fixés et réglés de manière appropriée.
•	 Vérifier que les ceintures en contact avec votre enfant sont correctement ajustées, attachées 
	 et ne doivent pas être torsadées.
•	 Ne pas utiliser le rehausseur comme siège auto ou siège de bain.
•	 Ne plus utiliser le produit si un élément est abîmé, cassé, tordu ou manquant.
•	 Ne pas utiliser d’accessoires ou de pièces de remplacement autres que ceux approuvés par le
	 fabricant. 

Il est recommandé d’utiliser des chaises bien stables à haut dossier et à assise plane. L’assise 
de la chaise doit être plus grande que les dimensions du rehausseur. Ne pas mettre de coussin 
sur la chaise. Si l’assise est capitonnée, vérifier régulièrement la stabilité du rehausseur et si 
nécessaire procéder à des réajustements au niveau des attaches.

Le produit doit être positionné sur une chaise adulte dont l’assise est plus grande que celle du 
rehausseur, en respectant un écart de 2cm de chaque côté. Dimensions de la chaise : hauteur de 
dossier minimum de  40 cm, une largeur d’assise minimale de 31 cm et une profondeur d’assise 
minimale de 33 cm.

Ce produit est destiné aux enfants capables de se tenir assis tous seuls (minimum 6 mois), 
jusqu’à un âge de 36 mois ou un poids maximum de 15 kg.

CARACTÉRISTIQUES

•	 Tissus et ceintures de sécurité à haute résistance contre les déchirures. 
•	 Imperméable et résistant à la saleté, facilement nettoyable.
•	 Grand compartiment central pour le lait, l’eau, les aliments ou affaires pour bébé : bavoir, 
	 vêtement, couches, nécessaire pour l’hygiène, jeux etc. 
•	 Nombreux rangements : 4 poches avec fermetures éclair internes, 2 poches latérales pour le 
	 biberon ou la bouteille d’eau et les lingettes, 1 poche imperméable pour contenir les affaires 
	 humides.
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INSTALLATION DU REHAUSSEUR SUR UNE CHAISE ADULTE

ÉTAPE 1. Ouvrez le rabat du sac à dos et les 2 fermetures éclair de chaque côté du rehausseur. 
Positionnez le rehausseur sur une chaise adulte avec dossier et aux dimensions de l’assise plus 
grande que celle du rehausseur, en respectant un écart de 2cm de chaque côté. Hauteur de 
dossier minimum de  40 cm, une largeur d’assise minimale de 31 cm et une profondeur d’assise 
minimale de 33 cm.

ÉTAPE 2. Fermez le système d’attache sous l’assise de la chaise adulte. Assurez vous de bien 
entendre le “clic” pour verrouiller les attaches, puis ajuster les sangles fermement, de manière 
à ce que le rehausseur ne bouge plus de l’assise. Procédez de même pour attacher le système 
d’attache au dossier de la chaise. Vérifiez que le rehausseur est bien installé et stable.
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ÉTAPE 3. Installez votre enfant dans le rehausseur et attachez la ceinture de sécurité à 5 points. 
Lorsque vous entendez un « clic », la ceinture sera correctement verrouillée. Ajustez et serrez 
les sangles de sécurité à votre enfant pour assurer son maintien. 
Toujours utiliser la ceinture de sécurité lorsque vous vous servez du rehausseur.

AVERTISSEMENT. Avant d’utiliser le produit, assurez-vous que le rehausseur est correctement 
fixé à la chaise adulte pour l’empêcher de bouger.

TRANSFORMATION DU REHAUSSEUR EN SAC À DOS

Pour refermer le rehausseur et obtenir le sac à dos, détachez les systèmes d’attache du dossier 
et de l’assise de la chaise adulte. Rentrez les sangles et la ceinture de sécurité à l’intérieur de 
l’assise du rehausseur et remontez les 2 fermetures éclair de chaque côté. Fermez le rabat 
aimanté sur l’extérieur du sac.

21 3

POCHES ET RANGEMENTS INTÉGRÉS

2 poches latérales pour ranger le biberon ou la bouteille d’eau d’un côté et des lingettes de l’autre 
grâce à son ouverture verticale.
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TRANSPORTER LE  REHAUSSEUR SAC À DOS

À l’intérieur de l’assise, un grand compartiment avec poches pour ranger les affaires de bébé. Le 
compartiment avec fermeture éclair sous le sac à dos est constitué d’un revêtement imperméable 
pour stocker les couches usagers ou les vêtements sales.

Le rehausseur peut être porté en sac à dos, à la main avec poignée, en bandoulière ou bien 
attaché sur la poussette grâce à deux attaches munis de boutons pressions, de chaque côté du 
sac à dos. Les attaches peuvent être ajustés et serrés sur les poignées de la poussettes et autres 
produits.
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SÉCURITÉ ET ENTRETIEN

•	 Éviter l’exposition au soleil ou les lavages inadéquats qui pourraient endommager le produit.
•	 Si les pièces du siège sont accidentellement humidifiées, séchez-les immédiatement.
•	 Laver le produit avec un chiffon doux et n’utilisez pas de détergents ou de produits abrasifs
•	 Ne pas laisser le produit près du feu ou d’une source de chaleur.
•	 Lavage à la main et à basse température, ne pas javelliser, ne pas essorer et ne pas repasser. 

30

Ce produit bénéficie de la période de garantie légale en vigueur pour tout problème non lié à une 
mauvaise utilisation du produit.
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Simplify your family outings and discover the booster backpack for children, the 
perfect travel companion! Take it anywhere so your children can enjoy every meal 
safely. Ultra compact, it allows you to carry everything you need to take care of your 
baby.

IMPORTANT!  KEEP FOR FUTURE REFERENCE

WARNING
•	 Never leave the child unattended.
•	 Always use the restraint system and ensure it is correctly fitted.
•	 Always use the chair attachment system and ensure it is correctly fitted before use.
•	 Always check the security and the stability of the product on the adult chair before use.
•	 Do not use this product on stools or benches.
•	 Make sure an adult’s chair with the seat is placed in a position in which the child is not able to
	 use your feet to push the table or any structure as this may cause danger of tipping.
•	 Do not use the product unless all components are correctly fitted and adjusted.
•	 Check that the belts in contact with your child are correctly adjusted, fastened and must not be
	 twisted.
•	 Do not use this booster seat like a car seat or bath seat.
•	 Do not use this product if one or more components are broken or missing.
•	 Not to use accessories or placement parts other than those approved by the manufacturer.

It’s recommended to use stable chairs with high backrest and the flat seat. The basis of the chair 
must be bigger than the booster seat dimensions, respecting 2cm on each side. Do not put a 
pillow on the chair. If the basis is upholster, regularly check the stability of the booster seat and 
if necessary proceed to ajustments on belts.

Use a adult chair with a dimensions : minimum back height of 40 cm, minimum seat width 31 cm, 
minimum seat depth 33 cm. 

This product is intended for children able to sit unaided (minimum 6 months) and up to 36 
months or a maximum weight of 15kg.

FEATURES

•	 Safety fabrics and belts with high tear resistance. 
•	 Waterproof and dirt resistant. Easy to clean.
•	 Large central compartment for milk, water, food or baby items: bib, clothing, diapers, hygiene 
	 kits, games, etc...
•	 Lots of storage : 4 pockets with internal zippers, 2 side pockets for the baby bottle, or water, 
	 lower waterproof pocket to hold the dirt.
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BOOSTER SEAT ON ADULT CHAIR INSTALLATION

STEP 1. Open the lid of booster seat bag and unzip the sides. Unroll the product and put it on the 
seat of the adult chair with backrest. Use a adult chair with a dimensions: minimum back height 
of 40 cm - minimum seat width 31 cm - minimum seat depth 33 cm.

STEP 2. Close the lower pin seat first. When you hear «click» adjust to prevent the chair from 
moving on the seat surface. Then repeat the procedure with the closing of the backrest. Check 
that the booster seat is properly installed and stable.
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STEP 3. When using a seat belt, always hold baby in the seat belt. Tighten the 5-point safety 
buckle. When you hear a “click”, they will lock properly.

ATTENTION. Before using the product make sure the seat is properly secured to the chair to 
prevent it from moving.

THE BOOSTER SEAT INTO A BACKPACK

To save the chair, unbuckle the seat belts and backrest. I picked up inside the backrest straps, 
close the side zippers and fasten the Velcro.

POCKETS AND INTEGRATED STORAGE

Tissues or baby wipes can be placed in the storage bag on the left and zipped up to prevent items 
from falling. The right side storage bag can be used to store baby bottles, water cups and others 
items.
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TRANSPORT WITH THE BOOSTER BACKPACK

Inside the bag can store baby clothes and other items. The bottom bag contains a waterproof 
coating to hold used diapers and other wet items.

The booster seat can be carried as a backpack, by hand with a handle, on a shoulder strap or 
attached to the stroller. The Velcro comes with two sides that can be fitted and tightened on the 
armrest of strollers and other products.
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SAFETY AND MAINTENANCE

•	 Avoid sun exposure or inadequate washes that could damage the product colors. 
•	 If accidentally moistened seat parts, dry them immediately.
•	 Wash the product with a soft cloth and do not use detergents or abrasive product.
•	 Never leave the product near any source of extreme heat or fire.
•	 Hand wash and at low temperatures do not bleach, do not spin and do not iron.

30

This product has the current legal warranty period for any problems not related to improper use 
of the product.
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